

Tenemos por delante un año más y está ya disponible el número de la revista Nuevo Hospital correspondiente al mes de febrero de 2025.

Incluimos en el apartado de originales una interesante revisión de la cefalea post-punción dural de Molero Díez y colaboradores del Servicio de Anestesiología y Reanimación. Serra Sánchez y colaboradores del Servicio de Medicina Intensiva realizan un análisis retrospectivo de la experiencia de uso de terapia extracorpórea de extracción de CO₂ para corrección de la acidosis hipercápnica en pacientes con síndrome de distrés respiratorio agudo.

Con respecto a los casos clínicos, González Pascual, médica de Medicina Familiar y Comunitaria del Centro de Salud Virgen de la Concha, en colaboración con el Centro de Salud de Villalpando, nos presenta un ejemplo de enfermedad de Mondor axilar. Pillajo Cevallos y colaboradores del Servicio de Radiodiagnóstico describen un caso de síndrome de Hamman en paciente asmático. De este mismo Servicio, Lenz Ruiz y colaboradoras nos recuerdan los hallazgos radiográficos y tomográficos de la obstrucción de intestino delgado en un paciente con antecedente de ureteroileostomía. Sánchez Tabernero, del Servicio de Anestesiología y Reanimación, en colaboración con el Servicio de Medicina Interna señalan la aplicabilidad de la oxigenoterapia hiperbárica como alternativa terapéutica de la fascitis necrotizante. Bustos Jiménez y colaboradores del Servicio de Anestesiología y Reanimación, nos ilustran un caso de cefalea post-punción dural en embarazada. Márquez García y colaboradores del Servicio de Medicina Intensiva nos recuerdan la posibilidad de cetoacidosis diabética euglucémica en el contexto del uso de inhibidores del cotransporte de sodio-glucosa tipo 2. Finalmente, Maestro Rodríguez y colaboradores del Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología describen las potenciales complicaciones objetivadas en un paciente con luxación de codo. Bajo da Costa, residente de Medicina Familiar y Comunitaria del Área de Salud de Zamora, y colaboradores de dicho Área de Salud así como del Servicio de Radiodiagnóstico nos describe un caso de disección aórtica y su manejo en el Servicio de urgencias.

Así mismo, publicaremos en los próximos días un número extraordinario correspondiente a los trabajos presentados en la VII Jornada de Investigación de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora que, bajo el lema *Innovación y compromiso en salud*, se celebraron el 20 de noviembre del pasado año.

Como se ha convertido en costumbre, aprovecho para reconocer el esfuerzo de los autores de los trabajos recibidos, enviando como es habitual un cordial saludo para todos los miembros del CAZA.

Nicolás Alberto Cruz Guerra
Director de revista Nuevo Hospital